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Stadt 
Heidelberg 

A nt rag Nr.: 

0 0 0 4 / 2 0 2 1 / A N    
 
Antragsteller: HD'er 
Antragsdatum: 18.01.2021 

Fe de rführung: 

Dezernat VI, Amt für Liegenschaften und Konversion 

B e t eiligung: 

 

B e t reff: 

Künftige Nutzung der Offiziersvillen im Norden von 
Pa trick-Henry-Village 

A n t r a g  

B e ra tungsfolge: 

G remium: Sit zungstermin: B eh andlung: B eratungsergebnis: Han dzeichen: 

Gemeinderat 10.02.2021 Ö   

Konversionsausschuss 14.07.2021 Ö   

Gemeinderat 22.07.2021 Ö   

 

B eschlusslauf 
Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremi-

en beginnen ab der Seite 2.2 ff. 
Letzte Aktualisierung: 28. Juli 2021 
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D e r Antrag befindet sich auf der Seite 3.1  
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Sitzung des Gemeinderates vom 10.02.2021 

Ergebnis: verwiesen in den Konversionsausschuss 
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Sitzung des Konversionsausschusses vom 14.07.2021 

Ergebnis: Antrag wurde behandelt 
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Sitzung des Gemeinderates vom 22.07.2021 

Ergebnis: Antrag wurde behandelt 
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A n t r a g  N r . :  0 0 0 4 / 2 0 2 1 / A N   

B ri efk opf des A ntragste lle rs: 

 

 

Heidelberg, 18.01.2021 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 
der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, 
folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen: 

K ünftige Nutzung der Offiziersvillen im Norden von Patrick-Henry-Village 

1. Bericht der Verwaltung 
2. Zeichnerische Darstellung 
3. Diskussion Aussprache 

B egründung 

Es fehlen konkrete Informationen seitens der Stadtverwaltung an den Gemeinderat, welchen Be-
reich im Norden von PHV die BIMA selbst in welcher Form und an wen verkaufen will. 

Mit freundlichen Grüßen 

g e z e i c h n e t  F r a k t i o n  „ D i e  H e i d e l b e r g e r “  
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